



Complejo rescate de personas aisladas por crecida en Pichidegua

Durante la jornada del sábado, bomberos de la comuna de Pichidegua trabajaron en el rescate de personas que se encontraban aislados debido a la crecida del Estero San Miguel, ubicado en el sector de San José de Marchigüe, Pichidegua.

Según lo informado, se rescató a nueve personas adultas y a cuatro niños, once de ellos de nacionalidad boliviana y dos chilenos.

En el lugar trabajó bomberos de la comuna de Pichidegua con la unidad K-1, sumado al trabajo del Cuerpo de Bomberos de la comuna de Las Cabras con la unidad GERSA. Afortunadamente no se informó de personas lesionadas.

